

DE BUENA FUENTE



N.º 1566 / VIERNES 15 de JULIO de 2022

Periódico Municipal  Logroño

El Ayuntamiento amplía a todos los días del año el servicio de atención a personas sin hogar

El Ayuntamiento de Logroño mejora y amplía el servicio de atención a personas sin hogar, aumentando el personal y el horario del Proyecto Alasca, lo que permitirá que el Centro de Día del edificio municipal de la calle Los Baños 8-10 esté abierto todos los días del año, incluidos los fines de semana y festivos, atendiendo así la solicitud de las personas usuarias.

La Junta de Gobierno Local ha aprobado este mes un gasto de 72 106,50 euros para la contratación hasta febrero de 2025 de un segundo puesto de integrador social en jornada completa para los sábados, domingos y festivos y aumentar también las horas de trabajo del actual integrador social dotándole de jornada completa. De esta manera, el Centro de Día, a partir de ahora, contará con dos profesionales integradores sociales durante los fines de semana y festivos y tendrá un horario más amplio: estará abierto todos los días del año de 10:30 a 13:00 y de 15:30 a 19:00 horas.

El concejal de Servicios Sociales y Desa-



■ El concejal de Servicio Sociales y Desarrollo Comunitario, Iván Reinares, junto con técnicos municipales en el Centro Domingo Álvarez de Vilñaspre, de la calle Los Baños 8-10.

rollo Comunitario, Iván Reinares, ha explicado que el nuevo edificio Domingo Álvarez Ruiz de Vilñaspre, cedido por la Cocina Económica, “ha supuesto una mejora en las condiciones de vida de las personas sin hogar y ahora esperamos que la ampliación del Centro de Día contribuya a aumentar el bienestar, las relaciones personales y las expectativas de inclusión social de las per-

sonas usuarias de este servicio”. Este edificio cuenta con 36 plazas y los usuarios y usuarias que desean dormir en él pueden reservar plaza, guardar sus pertenencias y “sobre todo, disponer de un lugar que pueden considerar hogar, en el que se les permite permanecer mientras lo necesiten, con la atención constante por parte de profesionales de la intervención social”.

■ República Argentina: sapere aude

Las obras en República Argentina acabarán en breve. Cualquier paseante podrá descubrir aceras más anchas, una nueva iluminación, un nuevo mobiliario urbano, una zona estancial en la confluencia con la calle Pilar Salarrullana, junto con un nuevo paso de cebra. A su vez, comprobará que no es posible aparcar en doble fila, que los coches deben ir despacio, y que hay una zona de aparcamiento de vehículos de rotación rápida (20 minutos) para la carga y descarga y para la compra. La inversión la financia en buena parte la Unión Europea. Esta obra ha sido objeto de debate entre la ciudadanía y entre los co-

merciantes, manifestación incluida. Les ruego que paseen por ella, compren en ella y valoren por sí mismos si la calle ha mejorado o no. No es lo que otros le digan, ni lo que en el ajeteo de las redes sociales aparezca, es lo que usted piense tras comprobarlo por sí mismo. ‘Sapere aude’.

Pablo Hermoso de Mendoza | Alcalde de Logroño



Abierta la convocatoria para el cartel de las fiestas de San Mateo 2022

El plazo para presentar propuestas al concurso del diseño del cartel anunciador de las fiestas de San Mateo y 65ª Vendimia Riojana finaliza el 22 de julio, a las 14:00 horas. Las obras deberán presentarse en la Unidad de Festejos del Ayuntamiento de Logroño y el fallo del jurado se dará a conocer el 28 de julio.

En este concurso pueden participar todos los artistas que lo deseen y enviar un máximo de tres trabajos por persona. El cartel ganador

recibirá un premio de 3 500 euros. Las propuestas serán evaluadas y puntuadas por un jurado integrado por concejales de la Corporación; una persona representante de la Asociación de Informadores Gráficos de La Rioja y otra de la Escuela Superior de Diseño de La Rioja, además de un representante de la Asociación de Empresas de Comunicación de La Rioja, un funcionario municipal y la

gestora de Festejos del Ayuntamiento, que actuará de secretaria.

Las obras presentadas deberán tener un tema vinculado a la festividad de San Mateo. Los participantes tienen que incluir obligatoriamente el logotipo del Ayuntamiento de Logroño y el texto 'Logroño. San Mateo. 65 Fiesta de la Vendimia Riojana. Del 17 al 23 de septiembre de 2022'.



Para más información:

<https://info.lojoven.es/cartel-de-las-fiestas-de-san-mateo-2022/>



■ La concejala de Igualdad y los concejales de Deportes y Participación Ciudadana, junto a la nueva señal.

IGUALDAD

Logroño, 'Municipio contra el Maltrato, Tolerancia Cero'

El Ayuntamiento de Logroño ha instalado dos señales de 'Municipio contra el Maltrato, Tolerancia Cero' (una en el Paseo del Espolón frente a la Rosaleda y otra en la calle Cigüeña, en la zona de la Universidad), con las que refuerza su compromiso por la erradicación de la violencia de género.

Con la instalación de estas señales el Ayuntamiento de Logroño cumple con uno de los requisitos para adherirse a la campaña de responsabilidad corporativa 'Contra el maltrato. Tolerancia Cero' promovida por la Fundación Mutua Madrileña y Antena 3, a la que se están adhiriendo muchas administraciones locales que comparten el interés por la erradicación

de la violencia de género en cualquiera de sus manifestaciones.

La concejala de Igualdad, Eva Tobía Olarte, ha destacado que "el Ayuntamiento de Logroño ha solicitado la adhesión a esta campaña porque la erradicación de todas las formas de violencia contra las mujeres es una de las líneas estratégicas de trabajo de este Equipo de Gobierno. En ella se incluyen las acciones de sensibilización para concienciar sobre la importancia de la implicación social, así como actividades de prevención encaminadas a eliminar de raíz la violencia de género, actuando sobre las condiciones que favorecen su aparición".

TURISMO Y PROMOCIÓN ECONÓMICA

Logroño, en los diálogos nacionales

El alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, participó en Madrid en la presentación de 'España Digital 2026', la actualización de la estrategia lanzada en julio de 2020 para la transformación digital del país. En el acto se dio cita el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, y las ministras de Economía y Transformación Digital, Nadia Calviño; Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto; y Ciencia e Innovación, Diana Morant.

También Logroño tuvo un papel destacado en el acto de presentación del Plan Nacional Enogastronómico, celebrado en bodegas Marqués de Murrieta, junto con la presidenta del Gobierno de La Rioja, Concha Andreu, y Reyes Maroto, ministra de Industria, Comercio y



'España Digital 2026'



Plan Nacional Enogastronómico

Turismo. En este acto, el alcalde de Logroño agradeció a la ministra su cercanía y su compromiso con los municipios españoles. "Creo que es uno de los ministerios que supo ver con

anticipación cómo la capacidad de aprovechar y transformar el país también tenía que ver con que los municipios españoles pudieran estar presentes", dijo Pablo Hermoso de Mendoza.

Control de estorninos

La Junta de Gobierno Local ha adjudicado el contrato para el servicio de control de dormideros de estorninos en situación de plaga y control poblacional de especies condicionantes de aves a la empresa Larus Control, S.L.N.E. por un importe de 72 509,67 euros, en dos anualidades: de agosto a noviembre de 2022: 24 169,89 euros; y de diciembre de 2022 a julio de 2023: 48 339,78 euros.

Aceras en el camino Canicalejo

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el proyecto de obras para la creación de una acera en el camino Canicalejo, que lleva al campo de fútbol de Varea y que responde a las peticiones vecinales. A continuación, se realizarán los trámites administrativos para realizar las expropiaciones de los terrenos y se iniciará el proceso de licitación de la obra.

Ayudas para asociaciones de consumidores

La Junta de Gobierno Local ha concedido, de forma provisional, las ayudas económicas a las siguientes asociaciones de consumidores de Logroño: ARCCO-Rioja (2 000 euros), INFORMACU Rioja-FUCI (2 000 euros) y Unión de Consumidores de La Rioja (3 000 euros).

Con estas ayudas, que se conceden a través de Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) de la Concejalía de Participación Ciudadana, se apoyan las actividades formativas e informativas de diferentes asociaciones de consumidores de Logroño que velan por los intereses y derechos de la ciudadanía en este ámbito.

El Ayuntamiento soterrará la línea eléctrica aérea de media tensión del parque Juan Gispert

El Ayuntamiento de Logroño ha dado luz verde al proyecto de soterramiento de la línea eléctrica aérea de media tensión existente sobre el parque Juan Gispert, así como a la retirada de los apoyos metálicos desde la calle Daroca de Rioja hasta la calle Nestares. De esta manera, se cumplirá con una reivindicación histórica manifestada por el vecindario del barrio.

El Consistorio ha aprobado una dotación de 39 000 euros para que Iberdrola realice un proyecto técnico previo necesario para la realización de estos trabajos. Se estima que las labores de soterramiento se llevarán a cabo en un plazo de cuatro meses. Para la eliminación de esta línea aérea deberán realizarse canalizaciones subterráneas, así como la retirada de los apoyos de la línea.

El soterramiento de esta línea eléctrica es una de las principales reivindicaciones del vecindario del parque Juan Gispert, que se abrió al público en marzo de 2021, una vez que el actual Equipo de Gobierno desbloqueó su urbanización paralizada desde 2012, tras resolver diversos problemas jurídicos y administrativos.

El parque tiene un espacio de 40 300 metros cuadrados, de los que 22 000 metros cuadrados se ubican en la zona de La Guindalera y el resto se sitúan en Fardachón. Con la apertura de este parque finalizó la urbanización de La Cava-Fardachón y sirvió para dotar a este barrio logroñés de una nueva zona verde con una importante densidad de arbolado, lo que ayudará a la reducción del ruido de la N-111 y a luchar contra el cambio climático.



■ La línea eléctrica de media tensión que será soterrada en el parque Juan Gispert.

Lobete tendrá nuevo parque

Logroño Deporte va a renovar durante este verano el pavimento de la cancha deportiva del Centro Deportivo Municipal Lobete. Una superficie, de aproximadamente 53x33 metros, muy deteriorada por el uso intensivo y por el paso del tiempo. Se trata del parque original de la instalación, que se inauguró hace quince años, en 2007. En esta reforma, la empresa deportiva va a invertir 252 132 euros, para el suministro e instalación de 1 756 m² de pavimento deportivo areaelástico con acabado en tarima de madera de haya.

El nuevo suelo es apto para entrenamientos y alta competición en baloncesto, fútbol sala, balonmano, voleibol e incluso para deportes sobre ruedas como el patinaje o el hockey sobre patines. El sistema estará ensayado por un laboratorio acreditado, superando la correspondiente normativa europea, y ho-

mologado por las federaciones deportivas internacionales de baloncesto FIBA y de fútbol FIFA. Los trabajos, que serán ejecutados por la empresa especializada Mondo Ibérica, incluyen el encastrado de los anclajes para las canastas de baloncesto y postes de voleibol.

El concejal de Deportes, Rubén Antoñanzas, anunció la renovación de este espacio, que se incluye en el Plan de Mejoras de las Instalaciones Deportivas Municipales que está acometiendo en esta Legislatura. "Como ha ocurrido con otras instalaciones, hace mucho tiempo que se tenía que haber cambiado este pavimento. Se han ido poniendo parches pero era necesario instalar uno nuevo".

Intentando paliar este déficit, en este mandato se han realizado importantes actuaciones como el cambio del césped del estadio de



■ Cancha deportiva del Centro Municipal Lobete.

Las Gaunas o la renovación de los vestuarios, pendiente desde 2002; también el cambio de césped en dos campos de Pradoviejo, sin tocar desde su apertura en 2007; la remodelación de la planta baja de La Ribera, y de la primera planta del polideportivo de Las Gaunas; o la renovación de las ocho pistas de tenis de Las Norias, por poner unos ejemplos.

Nueva urbanización de la calle Murrieta

Esta semana han concluido los trabajos de fresado y asfaltado de la calle Murrieta, incluidos en el proyecto de urbanización de esta vía logroñesa, que abarca actuaciones desde la rotonda de Las Palmeras hasta la rotonda de Carmen Medrano con Duques de Nájera. Este proyecto está financiado por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, a través de los fondos europeos NextGenerationEU.

Este proyecto, cuyo plazo de ejecución es de tres meses, incluye obras de redistribución del tráfico en la calzada. Mantiene las incorporaciones de la glorieta Duques de Nájera con Carmen Medrano, y también en la rotonda de Las Palmeras como están para no modificar la capacidad de la vía.

En los tramos intermedios se generan carriles bici segregados unidireccionales y se deja un carril por sentido para vehículos motorizados. Se eliminan los semáforos y con ello los giros a la izquierda, de esta forma se consigue un flujo más fluido y calmado al evitar acelerones para llegar al siguiente semáforo en verde. Así también se evita el tráfico de paso que utiliza zonas residenciales como atajos, con ello se sigue avanzando en la creación de las supermanzanas definidas en el PMUS. Además, incorpora un cambio de sentido de la calle Vitoria, en el tramo entre Murrieta y Chile; aumenta la zona para

carga y descarga y se crea un paso peatonal junto a los juzgados.

Aportaciones vecinales

Tras las reuniones con el vecindario el proyecto se ha enriquecido con estas aportaciones: se prolonga y completa la segregación del carril bici para mejorar la seguridad de los más vulnerables, sobre todo en el tramo de la Bene. Para ello se juntan las paradas de autobús del urbano y el metropolitano, y se crea una plataforma para prolongar el carril bici por detrás de las marquesinas de estas paradas autobús. Posteriormente,



■ Carril bici de la calle Murrieta.

el carril derecho se convierte en ciclocarril compartido con el resto de vehículos. También se ha añadido arbolado y zonas verdes en las zonas de transición; se han optimizado y ampliado las zonas de carga y descarga y creado dos nuevos pasos de peatones.



Un 'damero' junto a las paradas de autobús

En la calle Murrieta, cuando el carril bici llega a las paradas del autobús, se desplaza a la parte trasera para permitir la coexistencia. Se ha colocado un damero, una solución empleada en muchas ciudades para resaltar la coexistencia entre peatones y bicicletas, y mejorar de esta forma la seguridad de todas las personas.

● Pinceladas del pasado

A finales del siglo XVI se plantea en Logroño la necesidad de una zona pública con fines lúdicos... y para ello se eligió una zona junto al convento de San Francisco. La plaza resultó tener forma semicircular y estar parcialmente cerrada por edificios que debían tener una fachada delantera común. De esta forma, se adjudicó a 18 particulares otros tantos sitios de 12 pies y medio de ancho cada uno para que procedieran a la construcción.

En este espacio se celebraban los alardes, ejercicios de guerra, fiestas votivas y los festejos taurinos, por lo que pronto fue conocida como plaza del Coso.

Los "principales" veían los espectáculos cómodamente desde las casas adquiridas para tal fin. Por las cartas de censo establecidas en 1597, conocemos la identidad de muchos de los afortunados poseedores: Francisco de Barrionuevo, doctor Tobalina, Diego de Arriaga, Pedro Vázquez, Diego y Andrés de Medrano, Fernando Albia de Castro, Juan Frías Salazar, Pedro Herrera, Pedro Callejo, Felipe de Bustamante, Urban Fernández, Juan de Bendigar, Juan Ruiz de Gaceta, Pedro López de



■ Título de propiedad de 1901 obrante en el expediente.

Rueda, el cabildo de Santiago, el cabildo de Palacio y los escribanos de la ciudad.

Casas y cosas del Coso

Tres siglos después, el Ayuntamiento de Logroño se preocupa por el deficiente estado de conservación de las edificaciones, y apelando a razones de ensanche, higiene, sanidad y embellecimiento, se adoptaron varios acuerdos para ir adquiriéndolas y derribarlas todas juntas, intuyendo que así se evitaban problemas y peligros. Así que, de forma inversa a lo acontecido en el XVI, el Ayuntamiento comienza en 1904 a adquirirlas a sus propietarios, Antonino Castroviejo, Aquilina Corres, Remedios Moreno, Victoria Lombao, Hermanos Arechaga... abonándolas a 2000 pesetas. En el archivo municipal conservamos varias de las escrituras de adquisición de las mismas.

En 1915 el Coso fue derribado; hacía ya muchos años que no funcionaba como plaza de toros (en 1864 se había inaugurado la que ocupaba el cruce entre las actuales calles Colón y Duquesa de la Victoria). Hacia 1941 se comienza a considerar la posibilidad de volver a construir viviendas en aquella zona, idea que se ejecuta en el año 1948 permaneciendo El Coso en la denominación de los viales (calle y plaza).

El Ayuntamiento organiza una jornada de formación sobre la Ley de Protección a la Infancia y Adolescencia frente a la violencia

El Ayuntamiento de Logroño organizó una jornada de formación para explicar los cambios que se han hecho en la **Ley de Protección a la Infancia y Adolescencia frente a la Violencia**.

El nombre oficial de la ley es:
Ley Orgánica 8/2021,
de 4 de junio,
de Protección Integral a la Infancia
y Adolescencia
frente a la Violencia (LOPVI).

Estos cambios en la ley son para mejorar la protección de niños, niñas y adolescentes.

Algunos cambios son:

- Protección completa ante todo tipo de violencia y en cualquier momento que la sufran.
- Prevención de la violencia y formación adaptada a niños, niñas y adolescentes.
- Formación especializada para personas que trabajan con menores.

Ángel Parreño Lizcano, que trabajó como director de Servicios a las Familias y a la Infancia en el Gobierno de España, dio la formación sobre los cambios de la ley. Participaron unas 100 personas.

Pablo Hermoso de Mendoza, alcalde de Logroño, presentó la jornada de formación. Dijo que es necesario que las organizaciones que trabajan por los derechos de la infancia y la adolescencia trabajen juntas para manifestar el rechazo a cualquier acto violento contra niños y niñas.

Las personas que conozcan algún acto de violencia contra niños y niñas pueden avisar a la unidad de Servicios Sociales del Ayuntamiento. Pueden avisar llamando al teléfono 941 27 70 00 o escribiendo un correo electrónico a sociales@logrono.es



■ El alcalde de Logroño participó en la jornada sobre la ley.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› Logroño asiste a una de sus mayores y más importantes transformaciones, hacia un modelo más sostenible y adaptado al resto de capitales españolas y europeas. En este importante impulso podemos destacar el avance de las obras del nudo de Vara de Rey, Murrieta o República Argentina, cuyos trabajos avanzan con fluidez y ya permiten apreciar un nuevo trazado más amable para todos sus viandantes. Ello sin olvidar la consolidación de Madre de Dios, Fun-

Seguimos transformando Logroño

dición y Sagasta, el soterramiento de la subestación de Cascajos o el avance del eje ciclista, entre otros muchos proyectos en marcha, que demuestran cómo la ciudad avanza sin cesar. Frente a ello, tenemos a un Partido Popular de Logroño completamente desubicado y que, a diferencia de otros gobiernos municipales liderados por los populares, como Pamplona o Zaragoza, estos asumen una oposición cobarde y de confrontación que se opone a cualquier

avance y exigencia de Europa y de las organizaciones que trabajan por el avance de la movilidad.

Ante la política del inmovilismo, el equipo municipal liderado por Hermoso de Mendoza ofrece y pone en marcha un proyecto con altura de miras, que piensa en todas y todos los ciudadanos logroñeses y que está haciendo de Logroño una ciudad referente en la mapa nacional e internacional.

 **PARTIDO POPULAR**

› Logroño es una ciudad abierta, diversa, amable, que atraviesa un momento difícil. A 10 meses de las elecciones municipales el Gobierno local socialista continúa alejado de la realidad logroñesa. Desde el Grupo Popular queremos trasladar ilusión, confianza y compromiso. Con el slogan 'Logroño, ya queda menos' sobre la imagen de una ola, desde el Grupo Popular hemos lanzado una campaña porque creemos que la ola del cambio que ha comenzado en Andalu-

Logroño, ya queda menos

cía llegará también a la capital riojana. Un código QR enlaza con la web www.populares.logrono.es para que los logroñeses conozcan las propuestas e iniciativas y el trabajo de oposición realizado durante estos tres años. Impulsamos además un espacio para recoger las sugerencias y prioridades que los vecinos tienen para el presente y el futuro de la ciudad.

Logroño necesita más, mucho más. Más gestión, más compromiso, más sensatez. Es urgente devol-

ver el protagonismo a nuestros vecinos, frenar el despilfarro en actuaciones innecesarias y concentrarnos en lo que importa, la ciudad, la gente y sus problemas.

A 10 meses de las elecciones municipales desde el Grupo Popular ofrecemos una gestión responsable y rigurosa y un proyecto de ciudad que es de todos y para todos. La campaña 'Logroño, ya queda menos' es un compromiso con el futuro, con Logroño, con la buena política, con las soluciones.

 **CIUDADANOS**

› El Presupuesto Participativo es una de las herramientas esenciales de la Participación Ciudadana. Es una extraordinaria iniciativa...sino se pervierte. La Participación Ciudadana es básica en el desarrollo de las ciudades del siglo XXI. Conocer las necesidades y demandas reales de los vecinos, de los comerciantes, de quienes trabajan en los diferentes barrios, de los jóvenes y de las personas mayores, es fundamental para definir el Logroño que todos deseamos y soñamos.

Al equipo de Gobierno no le gusta la Participación Ciu-

Presupuesto Participativo, la perversión de una herramienta esencial

dadana. Si el alcalde Pablo Hermoso ha destacado por algo a lo largo de la Legislatura ha sido por su actitud prepotente y por la falta de diálogo con vecinos y comerciantes. Ahora, el Presupuesto Participativo 2023 vuelve a surgir para el tripartito -PSOE, UP y PR- como una obligación indeseada. Y, al igual que en 2022, el concejal responsable, Kilian Cruz, adelanta que unas propuestas serán mejor bienvenidas que otras. ¿Adivinan cuáles? Por supuesto, las relacionadas con Calles Abiertas. Desde Ciudadanos compartimos la apuesta por la movilidad

sostenible, pero en ningún caso defenderemos que se teledirijan las propuestas de ciudad de los vecinos hacia unas actuaciones frente otras. Y eso es lo que hace el alcalde Pablo Hermoso año tras año, teledirigir, filtrar, y elegir unilateralmente las propuestas vecinales a sumar al Presupuesto Municipal. ¿Se sorprende señor alcalde de la baja participación? ¿Se sorprende de que 150.000 potenciales logroñeses sólo haya 712 propuestas? ¿Qué ha sido del documento de la Federación de Asociaciones Vecinales de La Rioja? Han conseguido lo que querían, ¿no?

 **UNIDAS / PODEMOS**

› Es innegable que vivimos tiempos duros en términos económicos, y que las previsiones para lo que queda de año no son positivas.

Cuando la economía aprieta, siempre surge el debate sobre quién debe cargar con el peso de las dificultades económicas. Las patronales exigen congelaciones de sueldos, mientras quienes defendemos a las personas trabajadoras pensamos que son las grandes empresas quienes deben reducir beneficios. Pero además de ello, debemos de pensar en las he-

Servicios para la gente

rramientas que nos proporciona el estado para paliar los efectos de estas crisis económicas.

Acabamos de saber que el Gobierno de España bonificará el 100% de los abonos de cercanías. Este es el tipo de medidas que hay que promover desde los poderes públicos, y que alivia sustancialmente a las familias.

Mayor acceso a los servicios públicos, adecuando sus tasas, debería de ser un objetivo prioritario de cualquier institución, empezando por el transporte

público, siguiendo el ejemplo de Alemania.

Pero, además, debemos desplegar todas las herramientas posibles para financiar estas medidas. Aquí es donde interviene la justicia fiscal, siendo las grandes empresas las que deben sufragar mayormente estas medidas bajo el principio de progresividad.

Hemos aprendido a ver de nuevo las instituciones como un elemento protector de nuestras vidas. Hagamos uso de ellas y mejoremos la vida de la gente, especialmente en sus momentos más difíciles.

 **PARTIDO RIOJANO**

› Estos tres años de Gobierno en Logroño, en el Partido Riojano hemos apostado por la estabilidad, tomando decisiones exclusivamente pensando en los logroñeses y centrados en trabajar. Hemos sido capaces de alcanzar consensos razonables en los grandes asuntos como la aprobación de los presupuestos, la política fiscal o la política social. Siendo siempre dialogantes, también hemos sido desde el principio muy críticos con el Ejecutivo cuando algo no nos ha parecido justo y hemos reclama-

Tres años de gestión consolidada centrados en trabajar

do, y así va a seguir siendo porque va en nuestro ADN regionalista, proyectos, inversiones, fondos, y reconocimientos para Logroño, como cuando fuimos capaces de conseguir que el Ayuntamiento pueda decidir el destino de sus remanentes. Hemos logrado impulsar actuaciones de recuperación de nuestro patrimonio, muchas de las cuáles llevaron en su origen el sello del PR+ y, más de una década después, están saliendo adelante como Monte Cantabria, Puente Mantible o Valbuena. Como con-

cejal de Deportes, hemos demostrado ser buenos gestores, una muestra de lo que se puede hacer con el regionalismo, manifestando un apoyo firme y decidido a las empresas riojanas. Asimismo, hemos seguido mejorando nuestras instalaciones deportivas, manteniendo una programación variada y de calidad en Logroño Deporte para toda la población, apostado por el deporte de base, estando próximos a los clubes y a las familias, con becas para garantizar la práctica deportiva de sus hijos e hijas.

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario.**

MUSEO DE LA CASA DE LA DANZA

- Exposición permanente. C/ San Gregorio, 10.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición permanente **'El Camino del Vino'**.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **'European wildlife photographer of the year 2022'**. Del 5 de julio al 4 de septiembre.
- **'Viajeros al Tren. Ciencia y técnica ferroviaria'**. Hasta el 25 de septiembre.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'La biblioteca ilustrada de Andrés Tena'**. Hasta el 22 de agosto.

LA GOTA

- **'Bicicletas'** de Giss. Hasta el 29 de agosto.
 - **'Color'**, de Nahia Jaussi Garay. Hasta el 29 de julio.
 - **'Diosas curvas'**. Hasta el 29 de julio.
 - **'Alaska desde el corazón de oro'**, de Marina González Mazo. Hasta el 29 de julio.
 - 20 de julio, a las 20:15 horas.
- Tertulia viajera con Marina González Maz, **'Alaska desde el corazón del oro'**.

AULA MEDIOMBIENTAL / LA GRAJERA

- 16 y 17 de julio, a 11:00 y 13:00 horas. **'Apps al servicio del medio ambiente'**.
- 23 y 24 de julio, a 11:00 y 13:00 horas. **'Saquitos aromáticos (con camisetas reutilizadas)'**.



BANDA DE MÚSICA DE LOGROÑO

- 28 de julio, a las 21:00 horas. **Concierto '¡Qué suene la banda!'**

CONVOCATORIAS

- 1 al 29 de julio. Inscripciones a los grupos de **'Vida sana'** para personas mayores de 65 años. Solicitudes: Servicios Sociales con cita previa en el 010 o en logrono.es.
- **Abierta la inscripción** para el Taller de Autoestima para mujeres de 16 a 35 años. Solicitudes: en el 010, en el teléfono 941 277 070 o por el correo: sociales@logrono.es.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- 15 de julio, a las 11:30 h. Taller **'Chapuzón de cuentos'**. **'La oveja que puso un huevo'** de Gemma Merino. Edad de 3 a 4 años. ● A las 12:30 h. **Narración oral.** **'Con la cabeza en los pies'** con Magda Labarga.
- 19 de julio, a las 11:30 h. Se leerá **'Isuun Bôshi'**, de Icinori. Edad de 5 a 8 años.
- 21 de julio, a las 11:30 h. Taller. Se jugará al **Toma 6**. Edad de 9 a 12 años.
- 22 de julio, a las 11:30 h. Taller **Pequecuentos**. Edad de 3 a 4 años. Se leerá **'El pequeño conejo blanco'** de Xosé Antonio Ballesteros Ruiz. ● A las 12:30 h. Sesión de narración oral. **'Al Tuntún'** con Légolas.
- 26 de julio, a las 11:30 h. **'Los viajes de Perseo'**, de Albert Jané. Edad de 5 a 8 años.
- 28 de julio, a las 11:30 h. Taller **enigma**, para resolver misterios. Edad de 9 a 12 años.
- 29 de julio, a las 11:30 horas. Taller **Pequecuentos**. Edad de 3 a 4 años. Se leerá **'A Florencio le pica la cabeza'** de Sara Fernández Sainz. ● A las 12:30 h. Narración oral. **'Cántame un cuento'** con Estrella Ortiz.

Talleres gratuitos. Inscripción: 941 24 58 11 o inscripcionesbibliorafaelazcona.es.

PUNTO DE LECTURA 'LA PAJARERA'

- 16 de julio, a las 12:00 horas. Sesión de cuentos **'El gran libro mágico'** con Susana Latorre Estelrich. Para público familiar.
- 21 de julio, a las 18:30 horas. **Tarde musical:** crearemos un palo de lluvia. Para niños y niñas de 6 a 12 años.
- 23 de julio, a las 12:00 horas. **Gymkana**. Para niños y niñas de 6 a 12 años.
- 28 de julio, a las 18:30 horas. **'El jardín de los deseos'**. Edad de 6 a 12 años.

Actividades gratuitas. Inscripción: 662 567 321.

BIBLIOPISCINA DE LAS NORIAS

- **Hasta el 31 de agosto.** Cuentacuentos, juegos y actividades.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- 15 de julio, a las 12:00 h. Taller de lectura. Edades entre 5 y 8 años.
- 20 de julio, a las 21:00 h. Concierto de pequeño formato. **Arte local con Coupage.**
- 21 de julio, a las 19:30 h. Narración oral. **'De la chimenea al tejado'** con Légolas.
- 21 de julio, a las 21:00 horas. **Concierto 'Zarzuela'**. Banda de Música de Logroño.
- 21 y 28 de julio, a las 19:00 h. **Ajedrez.**
- 22 y 29 de julio, a las 21:00 h. Taller de lectura. Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- 27 de julio, a las 21:00 h. Concierto de pequeño formato. **Arte local con Wilma Dúo.**
- 28 de julio, a las 19:30 horas. Sesión de narración oral **'Rotundifobia y sus libros transparentes'** con Estrella Ortiz.

Actividades gratuitas. Inscripción: 941 277 836.

SALA AMÓS SALVADOR

- **'Volver al padre'**, de Abel Azcona. Del 2 de junio al 21 de agosto.
- 16, 17, 23 y 24 de julio, a las 12:30 horas. **Visita comentada a la exposición 'Volver al padre'**.

CASA DE LAS CIENCIAS

- 15 y 19 de julio, a las 12:00 h. **Arco iris de flores.** Para público familiar desde 6 años.
- 19 y 26 de julio, a las 12:00 horas. **Juegos matemáticos.**
- 20 de julio, a las 12:00 h. **Cuentacuentos.** **'Nuun, el niño de las cavernas'**.
- 21 de julio, a las 12:00 horas. **Experimentamos con el oído y la vista.** En el exterior.
- 22 de julio, a las 12:00 h. **Hojas, hojas y hojas.** Para público familiar desde 6 años.
- 26 de julio, a las 11:00 h. **'Fiesta Florida'**. Edad hasta 8 años. Parque Gallarza.
- 27 de julio, a las 12:00 h. Cuentacuentos, **'El circo de los sonidos'**.
- 28 de julio, a las 12:00 h. Taller **Micro-agua.**
- 29 de julio, a las 12:00 h. **Estampado de plantas.** Para público familiar desde 9 años.



JUEVES FEMINISTAS

- 21 de julio, a las 21:00 horas. **Concierto de 'La Otra'**. Parque Gallarza.

LA GOTA

- 20 de julio, a las 11:30 h. Curso de Audiovisuales. **Taller de fotomanipulador.**
- 25 y 26 de julio, a las 12:00 h. Curso de Audiovisuales. **Grabadoras portátiles.**



PUNTO LIMPIO

Información sobre ubicaciones y horarios en: www.logrolimpio.com

Edita:  **Logroño**

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA. Se puede consultar en logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 29 de julio de 2022

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO: Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



'DESENCHUFADOS 2022'

une bandas experimentadas con solistas jóvenes

El festival musical 'Desenchufados 2022' ofrece durante la segunda quincena del mes de julio seis conciertos. Participan tres bandas experimentadas y solistas jóvenes que actúan como teloneros: Paipo y N de Nico; Ockami y Lou Cornago; y Nuria Culla y Topo Covers.

Este festival es una iniciativa más de las que el Ayuntamiento organiza para que la juventud de Logroño disponga de alternativas

de ocio adecuados como consumidores de cultura, pero también como creadores, ofreciéndoles espacios para que puedan mostrar sus trabajos y propuestas a la ciudadanía.

Con el fin de promocionar a músicos jóvenes y de amenizar el Centro Histórico con música, se ha programado esta nueva edición del ciclo de conciertos Desenchufados, que se celebra al aire libre en las inmediaciones de

La Gota los viernes 15, 22 y 29 de julio.

Estos conciertos, junto con el festival Barullo, el Gota Music, Fase C, el Parrilla, las Becas Inicia y la Feria Pop up, entre otras, son algunas de las propuestas que se desarrollan desde la Unidad de Juventud del Ayuntamiento de Logroño para que los y las jóvenes tengan su espacio creativo y dispongan de las mejores oportunidades para impulsar su trayectoria.

Viernes 15 de julio

19:00 h

N de Nico



20:00 h

Paipo



Viernes 22 de julio

19:00 h

Lou Cornago



20:00 h

Ockami



Viernes 29 de julio

19:00 h

Topo Covers



20:00 h

Nuria Culla



Barullo, escenario al aire libre de creatividad joven

El festival Barullo ha llenado del 4 al 9 de julio el entorno de La Gota de arte urbano joven. Este certamen creado por y para jóvenes ha contado con la participación de alrededor de 150 artistas de entre 18 a 25 años. Durante el transcurso del festival han ofre-

cido en la calle y también en espacios en el interior del edificio, más de 30 actividades, entre recitales de poesía, conciertos, artes plásticas, feria de arte, teatro, performances, danza, mercados y propuestas híbridas en las que se ha unido la ecología y el arte.